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去
る
四
月
⼗
九
日
︵
⽕
︶
連
区
三

役
と
各
町
内
の
区
⻑
な
ど
計
⼋
名

で
市
⻑
を
表
敬
訪
問
し
ま
し
た
︒
最

初
に
各
区
⻑
か
ら
⾃
⼰
紹
介
を
⾏

い
︑
市
⻑
か
ら
は
イ
オ
ン
進
出
に
伴

う
関
連
予
算
と
し
て
︑
今
年
度
は
約

６
億
６
千
万
円
を
か
け
て
緊
急
⾞

両
に
配
慮
し
た
道
路
整
備
に
充
て

る
な
ど
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
︒
ま

た
︑
コ
ロ
ナ
感
染
予
防
対
策
に
つ
い

て
︑
市
の
３
回
目
の
接
種
率
は
42

パ
ổ
セ
ン
ト
を
終
え
て
い
る
が
︑
今

後
も
接
種
が
ス
ム
ổ
ズ
に
進
め
ら

れ
る
よ
う
努
め
て
い
く
旨
の
説
明

が
あ
り
ま
し
た
︒ 

油
︑桜
町
︶の
消
防
⾃
動
⾞
が
出
動
し
︑

桜
町
分
団
︵
⼩
林
⼤
輔
分
団
⻑
︶
を
は

じ
め
︑
そ
れ
ぞ
れ
が
機
敏
な
動
き
で
放

⽔
消
⽕
訓
練
を
⾏
い
ま
し
た
︒ 

豊
川
市
⻄
消
防
署
⻑
等
の
講
評
後
︑

来
賓
か
ら
は
︑
コ
ロ
ナ
禍
で
あ
り
な
が

ら
⾒
事
な
訓
練
へ
の
評
価
と
日
頃
の
感

謝
が
述
べ
ら
れ
︑
最
後
に
鈴
川
連
区
⻑

の
﹁
⽕
の
⽤
⼼
三
唱
﹂
で
終
了
し
ま
し

た
︒ 

去
る
四
月
⼆
⼗
四
日︵
日
︶午
前
六

時
よ
り
︑
豊
川
市
消
防
団
第
四
⽅
⾯

隊
の
早
朝
訓
練
が
来
賓
は
じ
め
各
⽅

⾯
隊
︑各
連
区
役
員
︑各
消
防
団
Ｏ
Ｂ

約
⼀
五
〇
名
が
参
加
し
て
⻄
明
寺
幼

稚
園
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
︒ 

訓
練
は
所
属
の
３
分
団︵
国
府
︑御 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                

 
                                

●編集・発⾏：桜町連区 

桜
町
連
区
∗
∻
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連
区
⻑
か
ら
は
︑
市
⻑
の
取
組
み

に
際
し
感
謝
の
意
を
述
べ
る
と
と
も

に
︑
イ
オ
ン
オ
ổ
プ
ン
後
は
多
々
問

題
が
発
⽣
す
る
と
思
う
が
︑
桜
町
連

区
だ
け
で
は
な
く
⼋
南
︑
代
⽥
を
併

せ
た
三
連
区
合
同
で
対
応
し
て
い
く

予
定
で
あ
り
︒特
に
︑⻘
少
年
健
全
育

成
の
点
か
ら
も
オ
ổ
プ
ン
後
は
三
連

区
と
イ
オ
ン
担
当
者
で
２
Ộ
３
カ
月

に
１
回
の
ペ
ổ
ス
で
店
内
を
巡
回
し

て
⻘
少
年
を
⾒
守
ỵ
て
い
く
こ
と
に

つ
い
て
︑
市
か
ら
も
バ
ỿ
ク
ア
ỿ
プ

を
し
て
い
た
だ
く
よ
う
要
請
し
ま
し

た
︒ま
た
︑区
⻑
か
ら
の
意
⾒
と
し
て

⻄
古
瀬
川
︑⽩
川
︑佐
奈
川
の
堆
積
⼟

砂
の
撤
去
等
の
河
川
整
備
を
県
へ
要

望
し
て
い
た
だ
き
た
い
こ
と
を
お
願

い
し
ま
し
た
︒な
お
︑こ
れ
に
つ
い
て

は
後
日
連
区
と
し
て
改
め
て
要
望
書

を
提
出
す
る
こ
と
と
し
ま
し
た
︒ 

そ
の
後
︑
市
担
当
者
の
案
内
で
主

要
関
係
８
部
署
を
ま
わ
り
︑
そ
れ
ぞ

れ
業
務
内
容
の
説
明
を
受
け
ま
し

た
︒
各
部
署
と
も
町
内
で
要
望
等
が

あ
れ
ば
︑
い
つ
で
も
相
談
に
応
ず
る

旨
の
⾔
葉
を
い
た
だ
き
ま
し
た
︒ 

第９号 

回 覧 

平成２９年に発足したイオンモール検討委
員会は、令和４年４月２２日に開催された「全
体会」で第１８回を迎えました。そのほか、下
部組織の「専門部会」は２３回開催していま
す。また、三重県津南店、⻑野県松本店の先進
地視察を行って情報収集に努めています。 
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イオンモール検討委員会の状況について 


